

合唱を披露しました♪

5年生「HEIWAの鐘」

9月22日に、うつのみやジュニア芸術祭学校音楽祭が行われました。ここ数年はコロナ禍で、授業での合唱も自粛してきましたが、これまでの生活を取り戻す一環として、5年生が参加しました。各クラスでパートを分けて練習し、夏休み明けから学年練習を始めました。音楽については、生出先生が中心となって指導に当たりましたが、学年練習では、合唱をやる意味や楽しさについて、峰崎先生と武子先生からも話がありました。「5年生全員で、一つのことをやり遂げる。聴いてくれる人たちを感動させる。」を目標に頑張りました。



さらに!

9月27日の音楽集会でも、生放送で全校に向けて発表しました。集会後には、多くの先生方から「いつの間に練習していたの!」「こんなに歌えるなんて素晴らしい」とお褒めの言葉をいただきました。6年生のクラスでは、自分たちは卒業式の合唱を頑張ろうという話も出るほど、歌声の力強さに感動してくれたそうです。

ぼくらの生まれたこの地球に 奇跡を起こしてみないか

拳をひろげてつなぎゆく 心はひとつになれるさ 平和の鐘は君の胸に響くよ 作詞 中里幸広

心をついに頑張った姿が奇跡を起こし、横央小のみんなの胸に、鐘の音を響かせることができました。

